

URLAUBSGRÜSSE

Endlich Ferien! Da fahren gestresste Spielehelden zur Erholung mal ans Meer oder in die Berge oder so. Und schicken Grüße, die Sie natürlich top-exklusiv in GameStar lesen.



»Sehr geehrter G-Man, vielen Dank, dass Sie mir ein paar Tage frei gegeben haben. Aber warum muss ich meinen Urlaub in dieser deprimierenden, grauen Stadt verbringen?! Verstehen Sie mich nicht falsch, ich sehe gerne mal neue Gesichter, aber müssen das wirklich Aliens und Zombies sein?! Das Hotel wird auch täglich bombardiert! Und bei Spazierfahrten am Strand gerate ich immer in Schießereien mit Riesenkäfern! Langsam bekomme ich das Gefühl, dass ich hier die Welt retten soll! Oh, ich muss Schluss machen, jemand hat gerade eine Granate in mein Zimmer...«

Gordon Freeman (Half Life 2)



»Yo, Homies! Ich cruise mal eben rüber nach Los Angeles, um die [zensiert] abzuchecken. Ganz schön [zensiert], dieses [zensiert]-Loch, aber ich hab dem hiesigen Polizeichef gleich mal mit seiner [zensiert] die [zensiert] [zensiert]. Und eins könnt ihr mir glauben: Hier sieht's genauso aus wie in Los Santos, nur schlimmer. Stellt euch vor, ich hab sogar 'ne nette Gang gefunden, mit der ich die [zensiert] in der Hood aufgemischt hab. Das hättet ihr sehen sollen! Überall [zensiert] und [zensiert], sogar an den Wänden! Aber der Mann vom Reinigungsdienst sagt...«

CJ (GTA San Andreas)



»Hallo Freunde, es ist herrlich hier, überall alte Tempel, Höhlen und Giftschlangen. Und stellt euch vor: Ich hab einen Mann kennen gelernt. Der ist auch Archäologe und ein echter Traumtyp, mit tollem Humor. Er hat Geschmack, das sehe ich am Hut und der braunen Lederjacke. Und was er mit seiner Peitsche alles anstellen kann – phänomenal. Jetzt habe ich aber Angst, dass er zu alt für mich ist. Hat schon ein paar Jahre auf dem Buckel, der Gute. Und ich werde ja angeblich immer jünger. Na, dafür kann er Geschichten erzählen. Einmal war er in Atlantis...«

Lara (Tomb Raider)



»Liebe Mutti, die Ferien auf dem Mars machen richtig Spaß. Mit der Taschenlampe, die du mir geschenkt hast, kann ich lustige Schattenspiele machen. Und gestern habe ich Doktor Betruher kennen gelernt. Voll düfte, der Kerl! Redet dauernd über Dämonen und so'n Kram und hat gemeint, ich soll zur Hölle fahren. Das habe ich auch gemacht, mit der Monorail! Das Wetter ist super: Immer schön warm und es regnet nie (bis auf ein bisschen Blut). Ich hab auch ein paar alte Leute getroffen, die hier wohnen. Witzig, ich hab gar nicht gewusst, dass man mit einer Kettensäge...«

Doom Marine (Doom 3)

GAMESTAR-FOTOROMAN FOLGE 72: GAMEST-AREA 51

